

09



国府っ子

2026年
1月7日

日	曜	1月の行事
1	木	元日
2	金	閉庁
3	土	
4	日	
5	月	冬季休業日
6	火	冬季休業日
7	水	第3学期始業式 地区児童会
8	木	身体測定（上）
9	金	登校指導 読み聞かせ 身体測定（下）
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	あいさつ運動 委員会活動
14	水	避難訓練
15	木	にこにこ班遊び 市内統一定時退校日
16	金	読み聞かせ
17	土	
18	日	
19	月	児童朝会（給食委員会） 給食週間
20	火	あいさつ運動 クラブ活動
21	水	
22	木	全校長縄大会 特別支援学級保護者懇談会
23	金	読み聞かせ 交通当番
24	土	
25	日	第3回PTA資源物回収
26	月	
27	火	あいさつ運動
28	水	
29	木	代表委員会 地域推進委員会打合会
30	金	読み聞かせ 芸術鑑賞会
31	土	

校長室より

旧年中は、保護者の皆様、地域の皆様には本校教育にご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

今年の抱負を胸に、瞳を輝かせた国府っ子がそろい、3学期がスタートしました。今年の干支は午です。午年はエネルギーが満ちあふれ、大きな飛躍のチャンスの年でもあり、新しいことに挑戦すると良い結果につながるとも言われています。午年の今年、国府っ子には、一人一人が世界を広げてほしいと思っています。自分には無理だと諦めてしまわず、まずは一步を踏み出してみてほしいです。実際に挑戦してみることで、自分の良さを発見したり、周りの友達の良さも感じられたりもするでしょう。国府っ子が抱いている夢が夢で終わらず、様々な挑戦の中で実現へと一歩一歩近づくことを信じています。

3学期は短い学期ですが、今の学年のまとめをするとともに、次の学年に向けての準備をする大切な学期です。この一年間で積み上げてきたものを振り返り、「こんなことができるようになった」と自信をもち次の学年へ進学・進級できるよう、また、さらに目標を高くもち学校生活が送れるよう、教職員一同、支援していきます。今年度スローガン「チャンス！チャレンジ！チェンジ！じぶんから そして ともに」を今一度胸に刻み、チーム国府ひとつになり、様々なことに挑戦していきたいと思います。

第3回PTA資源物回収について

1月25日（日）は、今年度最後のPTA資源物回収です。ご協力よろしくお願ひいたします。雨天でも行います。荒天で延期の場合には、USA GIメールにてお知らせいたします。2月1日（日）が予備日となります。

カラフルボランティアさんお世話になっています

読み聞かせでは、昔話や愉快なお話、考えさせられるお話、優しい気持ちになれるお話などを、子どもたちにプレゼントしてくださっています。



2年生は、「九九の勇者」を目指して、ボランティアさんに聞いていただきながら、一生懸命覚えた九九の確認ができます。



2月の主な行事

- 2/1 第3回PTA資源物回収予備日
- 2/5 新1年生入学説明会
- 2/17 第2回PTA評議員会
授業参観 学級・学年懇談
- 2/24~27 新1年生体験通学

3月の主な行事

- 3/17 卒業式前日準備
- 3/18 卒業式（1~4年生家庭学習）
- 3/24 修了式

学校の様子（12月）

5年生 心と命のサポート事業

12月11日（木）に、岡山県精神医療センターの杉原弓貴さんを招き人権について考える学習を行いました。講話や動画の視聴を通して、自分自身の心の状態に気付くとともに、相手との心の距離感を意識することの重要性を学ぶことができました。



児童朝会

12月15日（月）の児童朝会で、図書委員から、図書委員会の仕事内容や図書室の環境についての紹介がありました。また、クイズを通して、クリスマスの豆知識について全校で楽しく考えることができました。



第2学期終業式

12月24日（水）に第2学期終業式を行いました。2学期の振り返りスピーチでは、学校行事や友達との関わりの中での自分の成長について、代表児童が発表しました。また、校長先生から、事前に全教職員にきいていた国府っ子の成長を表す「漢字一字」の発表がありました。1年生から6年生、学校全体と順に紹介があり、2025年のまとめと振り返りを行うことができました。

